

Von Mühlen und Steinbrechern über Schokoladeconchen bis hin zu Strassenbaumaschinen, die Werkfotografen der Ammann Unternehmungen in Langenthal halten mit ihren Kameras jeden Maschinentyp fest, den die Firma im Verlauf des 20. Jahrhunderts produziert. Ihre Bilder von Alltag und Fest, Lehrlingen sowie Jubilaren, Herstellungsprozessen in Fabrikhallen oder Produktepräsentationen an Messen im In- und Ausland dokumentieren aber nicht nur die Vergangenheit des Betriebs, sondern öffnen mit ihrer Ästhetik – wie sie sich im Zusammenspiel von Fotografen, Ingenieuren und Planern ergeben hat – gleichzeitig einen exemplarischen Blick auf ein Stück schweizerische Industriegeschichte.